



10 Pièces

420 m²

Réf. 7236931

18 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette villa à la localisation exclusive dans le quartier très recherché de Saint-Jean-Cap-Ferrat, offrant une vue panoramique sur la Méditerranée, les montagnes et le littoral le long de la Côte d'Azur. Il s'agit d'une opportunité rare d'acquérir une propriété spacieuse avec un potentiel infini, parfaite pour ceux qui recherchent l'intimité et la tranquillité dans un cadre privilégié. La propriété dispose d'une superficie intérieure d'environ 420 mètres carrés, avec trois niveaux d'espaces de vie spacieux et de nombreux extérieurs pour profiter du doux climat méditerranéen. Son ...

Welcome to this villa exclusively located in the highly sought-after area of Saint-Jean-Cap-Ferrat, offering panoramic views facing west of the Mediterranean, mountains and coastline along the Cote d'Azur. This is a rare opportunity to acquire a spacious property with endless potential, perfect for those seeking privacy and tranquility in an elevated setting. The property boasts an interior area of approximately 420 square meters, with three levels of spacious living areas and plenty of outdoor space to enjoy the warm Mediterranean climate. Its tranquil location and elevated position on the ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

